

センター利用についての Q&A



家族で行ってもいいですか？

A.

もちろんです！月曜日から土曜日まで利用できます。

- ・ご家族
- ・お父さん、お母さん
- ・おじいちゃん、おばあちゃん
- ・兄弟（就学前までのお子さん）
- ・ファミリーサポートセンターの方など、様々な方と利用できます。



生後1か月、泣いてばかりいます。まだ遊べないけど、行っても大丈夫？

A.

ねんねの赤ちゃんでも大丈夫です。どんなに小さなことでも、気になることを話しにきて下さい。お子さんの様子を見ながら一緒に考えましょう。

まだ、ずり這いやハイハイができなくても、他の子が遊んでいる姿、他の人の声を聞くことが、赤ちゃんへの良い刺激になります。



悩みや相談はないけど、行ってもいいの？

A.

相談がなくても気軽に来てください。

誰かとおしゃべりするだけでも、ママのリフレッシュになりますよ。

また、子どもたちにとって、良い経験や刺激になるおもちゃもたくさんあります。



体重が増えているか心配・・・センターで測ってくれるの？

A.

毎週火曜日は、身長・体重が測れます。

火曜日以外でもできますので、職員に気軽に声をかけてください。



私自身、人見知りなので、行きにくいのですが・・・

A.

ママ友が集まる場所というイメージを持っている方もいますが、決してそうではありません。誰もが居心地の良い場所です。

最初はドキドキの一步かもしれませんが、センターの雰囲気や様子を見に来てみませんか？気軽に遊びに来てくださいね。